
14 Quarta-feira, 6 de Novembro de 2024Região do Vale

Volta Redonda pode ter 
unidade do Parque RJ 
Secretário de Cidades, Douglas Ruas, esteve em reunião com Neto

Volta Redonda poderá ter 
uma unidade do Parque RJ, pro-
jeto de esporte e lazer do Go-
verno do Estado. Nesta semana, 
o prefeito de Volta Redonda, 
Antonio Francisco Neto, teve 
uma reunião com o secretário de 
Cidades do Estado do Rio de Ja-
neiro, Douglas Ruas, para discu-
tir a construção da unidade no 
município. O encontro foi reali-
zado no Palácio 17 de Julho, no 
Aterrado, e ainda teve a presen-
ça do deputado estadual Munir 
Neto, responsável pela proposta 
do Parque RJ na cidade; dos se-
cretários de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo, Sergio 
Sodré, e Meio Ambiente, An-
derson Silva; e da prefeita eleita 
de Barra do Piraí, Katia Miki.

Antes da reunião, Douglas 
foi com o deputado Munir até 
a antiga pedreira do bairro Vol-
dac, local apresentado como 
opção para o projeto em Volta 
Redonda. Já no gabinete, o se-
cretário de Cidades falou sobre 
a iniciativa, cuja primeira uni-
dade está sendo construída em 
São Gonçalo, na região metro-
politana do Rio.

“O objetivo do Parque RJ é 
oferecer opções de esporte e la-
zer não apenas para o município 
onde está localizado, mas para 
toda a região. No caso de São 
Gonçalo, o local terá anfitea-

tro, pista de skate park com half 
pipe, área kids, academia e qua-
dra poliesportiva, entre outras 
opções”, disse Douglas. “Como 
pretendemos ter pelo menos 
um Parque RJ por região, aten-
demos ao pedido do Munir para 
conversar com o prefeito sobre 
instalar a unidade do Sul Flumi-
nense em Volta Redonda.”

Nova opção de  
esporte e lazer

Por conta disso, serão fei-
tos estudos para a viabilidade 

do Parque RJ no local apre-
sentado pelo governo munici-
pal. Uma próxima reunião já 
foi agendada para dezembro. 
Para o prefeito Neto, a vinda 
da unidade para o município 
seria um importante acréscimo 
nas opções de lazer e esporte 
para a população.

“Sempre buscamos o me-
lhor para a cidade, e acredito 
que a parceria que temos com 
o governo estadual vai render 
mais frutos para nossos mo-
radores, e também para quem 

mora nas cidades vizinhas”, 
disse Neto.

O deputado estadual Munir 
Neto acrescentou que todos es-
tão empenhados em trazer mais 
uma grande obra para Volta 
Redonda. “O Parque RJ é mais 
uma grande ideia vinda do Go-
verno do Estado, que espero ver 
concretizada em Volta Redon-
da. Podem ter certeza de que fa-
remos todo o possível para que 
a cidade seja contemplada com 
um complexo que vai beneficiar 
milhares de pessoas”, afirmou.

Divulgação

Antiga pedreira do bairro Voldac, foi o local apresentado como opção para o projeto 

No RJ: iNB sedia evento da agência 
internacional de energia atômica

Representantes de 12 paí-
ses estão reunidos no Rio de 
Janeiro para uma semana de de-
bates técnicos sobre a pesquisa 
mineral de urânio e a garantia 
de sua oferta futura para o Bra-
sil e o mundo. Eles participam 
do evento Technical Meeting 
on Assessing and Quantifying 
Prognosticated and Speculati-
ve Uranium Resources (Reu-
nião Técnica sobre Avaliação 
e Quantificação de Recursos 
Prognosticados e Especulativos 
de Urânio), da Agência Inter-
nacional de Energia Atômica 
(AIEA), sediado e organizado 
pela Indústrias Nucleares do 
Brasil – INB.

O objetivo do evento é re-
visar as metodologias em uso 
pelos países membros da AIEA 
para reportar recursos de urâ-
nio, especialmente os recursos 
potenciais que ainda não fo-
ram descobertos, e avaliar as 
ferramentas disponíveis para 
sua avaliação e quantificação, 
de forma a produzir inventários 
mais precisos sobre a disponibi-

lidade futura do minério.
Durante a cerimônia de 

abertura, realizada na segun-
da-feira, 4 de novembro, o pre-
sidente da INB, Adauto Seixas, 
falou sobre a importância do 
urânio para a geração de ener-
gia limpa e citou a relevância 
do evento para o momento da 
empresa, que promove a reto-
mada da pesquisa mineral de 
urânio no Brasil.

“Nosso país tem um vasto 
potencial para a prospecção de 
urânio, com uma grande quan-
tidade de recursos minerais 
ainda não descobertos. Então, 
para nós, o tema a ser discuti-
do neste evento é de extrema 
relevância. Com o aumento es-
perado de demanda nos próxi-
mos anos, o mundo vai preci-
sar de novos fornecedores. E a 
INB, como detentora da prer-
rogativa de realizar a pesquisa 
e lavra de urânio no país, tem e 
terá um papel central na pros-
pecção de novas jazidas de urâ-
nio aqui no Brasil”, afirmou.

Adauto Seixas mencionou o 

Pró-Urânio, Programa de Par-
cerias em Prospecção e Lavra de 
Urânio e materiais associados, 
com o qual a INB pretende se-
lecionar parceiros para a reto-
mada da pesquisa mineral em 
projetos exploratórios da em-
presa. “Na primeira fase, qua-
tro áreas serão disponibilizadas 
para licitação, que ocorrerá ao 
longo de 2025”, afirmou.

O representante da Agên-
cia Internacional de Energia 
Atômica, Mark Mihalasky, 
disse que a intenção de pro-
mover um encontro técnico 
sobre o tema é antiga. “É um 
encontro muito importante, 
porque agora estamos come-
çando a ver um renascimento 
nuclear”, afirmou. Mihalasky 
apresentou dados do setor, 
como as usinas nucleares em 
funcionamento e em constru-
ção no mundo, demonstrando 
a tendência de aumento da de-
manda por urânio e a impor-
tância de pesquisar e avaliar 
esses recursos minerais.

Representando o Ministé-

rio de Minas e Energia, Vitor 
Saback, secretário de Geologia, 
Mineração e Transformação 
Mineral, ressaltou a relevância 
das discussões realizadas no 
evento para o futuro da energia 
nuclear: “A avaliação e quan-
tificação de recursos minerais 
de urânio é de extrema impor-
tância para o nosso país e uma 
prioridade para o Ministério de 
Minas e Energia”. Saback des-
tacou ainda que o crescimento 
da energia nuclear no Brasil 
está diretamente vinculado aos 
compromissos internacionais 
do Brasil de descarbonização e 
à transição para uma economia 
de baixo carbono. “Entende-
mos que a correta avaliação de 
nossas reservas é essencial para 
planejarmos o futuro de nossa 
matriz energética e garantirmos 
a segurança energética do país”, 
complementou.

O evento segue até o dia 8 
de novembro. Na data, será rea-
lizada uma visita à Fábrica de 
Combustível Nuclear da INB, 
em Resende.

Paulo Roberto dinis é o novo vice-
presidente da Firjan Sul Fluminense

O presidente do sindicato 
Grupo Alimenta-Sul Rio, Paulo 
Roberto Dinis Marques, assu-
miu, na última segunda-feira 
(04), a vice-presidência do Con-
selho Firjan Sul Fluminense. 
Antonio Carlos Vilela, que foi 
vice-presidente da representação 
regional nos últimos três anos, 
exerce atualmente as funções de 
2º vice-presidente da Firjan CIRJ 
e a presidência do Conselho Em-
presarial de Energia Elétrica.

Paulo Dinis, que compõe 
a diretoria plena da federação 
como suplente, é proprietário 
da Padaria Madrigal, empresa 
familiar em Volta Redonda, 
fundada em 1973, onde está à 
frente há 40 anos.

“Assumo essa nova respon-

sabilidade com disposição para 
dar continuidade ao trabalho de 
excelência construído ao longo 
desses anos. É uma honra contri-
buir para fortalecer a indústria 
da nossa região, buscando uma 
atuação que reflita as necessida-
des e aspirações dos nossos em-
presários ao lado do presidente, 
Henrique Nora Júnior”, afirmou 
Paulo Dinis.

Diretor e conselheiro da Fir-
jan Sul Fluminense, o empresá-
rio também é vice-presidente da 
Associação Brasileira da Indús-
tria de Panificação e Confeitaria 
(ABIP). Entre suas formações, o 
vice-presidente é engenheiro Ci-
vil e de Segurança, além de pós-
-graduado em Estratégica Indus-
trial e Gestão de Negócios.

Divulgação

Paulo Roberto Dinis Marques já assumiu o cargo
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Vereador de Volta Redonda 
visita Palmas (TO) 

Transição: Claudio Ferreti 
anuncia nomes em Angra

Mais nomes

Eleição de diretores em Quatis

Melhorias na Saúde

Visita de perto

O vereador reeleito de 

Volta Redonda, Sidney 

Dinho (PRD), está em 

Palmas essa semana, no 

Estado do Tocantins, para 

conhecer de perto o que 

foi feito na Educação da-

quela cidade, pelo ex-pre-

feito (2012/2020), e agora 

vereador eleito, Carlos 

Amastha (PSB). Amastha, 

que é colombiano, natu-

ralizado brasileiro, implan-

tou um sistema de ensino 

em tempo integral que, 

segundo o vereador vol-

tarredondense, não tinha 

conhecimento no país. 

Dinho afirma que para o 
próximo ano, buscará a 

implantação do ensino in-

tegral na rede municipal 

de Volta Redonda como 

um todo. “Eu não tenho 

dúvidas de que é uma re-

ferência para o Brasil”. 

O prefeito eleito de Angra 

dos Reis, Claudio Ferreti, 

tem divulgado em suas 

redes sociais, alguns dos 

nomes que irão compor 

o seu governo a partir de 

2025. Um deles é Paulo 

Fortunato, que será secre-

tário de Educação. Paulo 

já ocupa o cargo na admi-

nistração do prefeito Fer-

nando Jordão, e seguirá 

no comando da pasta. Já 

o trabalho na Cultura con-

tinuará sendo conduzi-

do por Andrei Lara. “Essa 

pasta passou por uma 

verdadeira transformação 

sob sua gestão, e vamos 

seguir avançando nos 

próximos quatro anos”, 

disse Ferreti.

Ferreti anunciou ainda Fla-

vio Henrique de Sá que 

assumirá a Secretaria da 

Fazenda, e José Carlos de 

Abreu, que ficará à frente da 
Controladoria do município. 

“Essa dupla será fundamen-

tal para assegurar a saúde 

financeira do município de 
Angra”. Rafael Alvarenga, 

o Rafael Presentes, será o 

secretário de Comércio e 

Postura. “Uma figura muito 
conhecida e que já trabalha 

muito pelo desenvolvimen-

to da cidade”.

A Prefeitura de Quatis está 

convocando a comunida-

de escolar para participar 

da eleição de diretores da 

Rede Municipal de Ensino 

para o biênio 2025/2026. As 

eleições acontecem dias 27 

e 28, em todas as unidades 

escolares do município. 

Podem votar munícipes a 

partir de 16 anos e que fa-

zem parte da comunidade 

escolar de Quatis, como 

estudantes, pais ou respon-

sáveis de alunos, além de 

funcionários efetivos.

Na área da Saúde, Dinho 

afirmou que pretende 
buscar mais informações 

sobre o que tem sido 

feito, ao longo dos anos, 

naquele município. “Que-

ro conhecer um pouco 

do atendimento básico 

ou primeiro atendimen-

to. Tenho notícias de ser 

bem desburocratizado, 

bem objetivo e célere nas 

marcações com espe-

cialidades e realizações 

de exames. A cidade foi 

totalmente planejada e 

sua infraestrutura é mui-

to boa. Enfim, estou aqui 
para conhecer um pouco 

da realidade dos serviços 

públicos prestados aos ci-

dadãos”.

Dinho fez contato com o 

vereador Junior Brasão 

(PL), e com Carlos Amas-

tha, com o objetivo de co-

nhecer de perto as ações 

que culminaram com a 

implantação do novo mo-

delo de ensino. “Falei do 

meu interesse em conhe-

cer o projeto na prática. Ele 

foi super atencioso. Vamos 

visitar escolas de ensino 

integral, escolas específica 
para atender a demanda 

dos portadores de transtor-

nos em cada particularida-

de. Além disso, venho para 

buscar um pouco de co-

nhecimento na área segu-

rança pública, cujos índices 

aqui são baixos, considera-

do controlados”, disse.
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Redes sociais

Dinho (à esquerda) e o vereador Junior Brasão (PL)

Prefeito eleito tem se reunido com equipe de transição

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


